

リムふくやま—税金投入もうやめよ

福山市は、旧そごう跡の建物を

買い取り、商業施設「リムふくやま」(西町)として所有しています。

しかし、テナントが埋まらず、

公共施設を設置して一般会計から予算を繰り入れたり、テナント誘致や運営を市外の大手不動産会社に委託して多額の委託費を払ったりと、これまでに約111億円も税金を使っています。

建物も老朽化し、今後のあり方を検討する必要があります。

改修にさらに40億円!?

市は4つの再生手法を調査し、概算費用を明らかにしました。

①施設一括整備=65億円

②解体・売却=15~20億円

③閉鎖リノベーション(一部を閉鎖する改修)=40億円

④減築リノベーション(一部を撤去して縮小する改修)=40億円弱

解体・売却が最も費用がかかりません。改修して建物を所有し続ければ、多額の維持費も必要です。



福山道路

住宅密集地を通るルートが「最適」!?

福山市は、国道2号のバイパス

として福山道路(赤坂町→笠岡市16.5km)の建設を推進しています。

しかし、建設予定地の多治米町や

川口町は住宅密集地で、この5年間だけでもルート上に27戸の住宅が新築されています(建築確認申請件数)。

立ち退きに膨大な費用と時間がかかることは明らかです。地域の分断や公害も懸念され、住民の根強い反対運動が続いているです。

市は「現在のルートが最適」と強弁しますが、現実的とは言えません。

計画の見直しを求めました。

街を分断する
大型道路やめて!



4人の日本共産党市議団で、力をあわせてがんばります。



福山市議団
ホームページ/

HP www.f-jcp.com

Facebook [jcpfukuyama](https://www.facebook.com/jcpfukuyama)

安倍政権「保育無償化」は看板だけ!

幼児教育・保育の無償化は多く

の保護者の願いですが、消費税の増

税分を財源に充てています。

福山市の保育料は全国屈指の高

さです。「消費税が上がつても無償

化なら…」と考えられるかもしま

せんが、実際は問題だらけです。

問題 対象は3~5歳児だけ!?

すべての子どもを対象に

所得制限があり、住民税課税世

帯の0~2歳児は無償化の対象にな

りません。無償化を年齢によつ

て区別するべきではありません。

すべての子どもを対象にするよ

う、国に要望することを求めました。

種子法の復活を

食の安全を守れ



「主要農作物種子法」は、日本の

米・麦・大豆の良質な種子を安定

供給するために、公的責任を定め、

財源を確保してきた法律です。

しかし、安倍政権は昨年、「民間

企業の参入を阻害している」とし

て「種子法」の廃止を強行しました。

今後、世界の種子市場を支配す

る多国籍企業が参入すれば、種子

価格の高騰や遺伝子組み換え作物

の拡大を招く恐れがあります。

「種子法」の復活を国に、「種子法」と同等の条例制定を県に、それぞ

れ求めるよう市に要望しました。

学校統廃合の强行やめよ

市教育委員会は、内海町から学校

をなくし、沼隈町の学校とあわせて

7校を統廃合しようとしています。

しかし、内海町の住民説明会で

は反対意見が噴出し、住民合意は

まったく得られていません。

小規模校を否定するのか



計画は撤回を

統合後の学校の建設予定地が津

波の浸水想定区域であることに、

不安の声があがっています。

住民の声を無視して、「悠長にし

ていられない」などとスケジュ

ルありきで進める市教委の姿勢は

大問題です。

文部科学省も住民合意の重要性

的な答弁はありませんでした。

計画の撤回を強く求めました。

労災を防ぐために

JFE工場での死傷事故(5月31日)など、製造業現場で重大事故が増えしており、原因究明と再発防止、情報公開の指導を広島労働局に要請しました。

安全対策の強化を求める

広島労働局を訪問=6月6日

公園の浸水対策を実現

公園から雨水があふれる被害があり、市に対策を要望。工事が行われ、フェンスも新調されました。



川口東公園

4人の日本共産党市議団で、力をあわせてがんばります。



福山市議団
ホームページ/

HP www.f-jcp.com

Facebook [jcpfukuyama](https://www.facebook.com/jcpfukuyama)